

Fecha: 06-08-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Crece el temor en Juan Fernández ante posible desabastecimiento tras varamiento de nave que transportaba víveres al archipiélago

Pág. : 11
 Cm2: 663,9

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Crece el temor en Juan Fernández ante posible desabastecimiento tras varamiento de nave que transportaba víveres al archipiélago

Preocupación y nerviosismo existe en la comuna de Juan Fernández, en el territorio insular chileno, a raíz del varamiento que sufrió la motonave «Antonio» que se dirigía con víveres para los habitantes del archipiélago perteneciente a la región de Valparaíso.

Y es que fueron 21 personas las que quedaron a la deriva en altamar, por más de 40 horas, luego de los problemas sufridos por la embarcación que transportaba gas licuado, combustible, abarrotes, materiales de construcción, entre otros elementos.

El problema ahora radica en que la empresa Transmarko, encargada de realizar los viajes marítimos entre el continente y la zona insular, lo hace con una frecuencia de entre dos y tres semanas, lo que deja de brazos cruzados a la comunidad isleña.

Es por ello que el alcalde Pablo Manríquez incluso teme que pudiera generarse un desabasteci-

miento en la zona, considerando que tendrá que llegar una nueva embarcación, lo que podría tardar hasta 18 días, según comunicó.

"Eso significa que vamos a quedarnos sin abastecimiento por dos semanas y media, aproximadamente 18 o 19 días desde que fue la última entrega del abastecimiento a la comuna de Juan Fernández", señaló a Radio Biobío el jefe comunal.

De igual forma, el militante del Frente Amplio comentó que "entonces estamos un poquito nerviosos ante esta situación", motivo por el cual le solicitó al Gobierno, como mandante de esta actividad, "que nos la pueda apurar".

Frente a este problema, Puranoticia.cl hizo las consultas en la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones para tener conocimiento acerca de cómo se va a proceder frente a este justificado temor, siendo ésta la respuesta del seremi Edgardo Piqué.

"Debido a la contingencia sufri-

da por la motonave «Antonio» durante la madrugada del viernes 2 de agosto en altamar, hemos estado como Seremi de Transportes en permanente contacto con la empresa operadora del servicio de transporte marítimo a la isla Robinson Crusoe, la empresa Transmarko, asegurando el arribo sanos y salvo de todos los pasajeros y tripulantes de la embarcación", comenzó.

En ese sentido, el seremi Edgardo Piqué aseguró que la empresa Transmarko "ha comprometido el traslado aéreo de los pasajeros que iban en dirección a la isla Robinson Crusoe en dos tandas: a partir de este martes 6 de agosto en un primer grupo; y en un segundo

grupo, a partir del miércoles 7 de agosto. Mientras que la carga será transportada a la isla Robinson Crusoe en una embarcación que será dispuesta por la misma empresa y que arribará a Valparaíso este viernes 9 de agosto".

"Como Ministerio de Transportes estamos empeñados en un mejoramiento del servicio de transporte, tanto marítimo como aéreo al archipiélago Juan Fernández. Del mismo modo, el presente año estamos licitando por primera vez en la historia de dicho territorio insular el transporte terrestre de pasajeros para la isla Robinson Crusoe", sentenció la autoridad de la región de Valparaíso.

Cabe hacer presente que la principal preocupación que tiene la comunidad local pasa por los víveres que puedan llegar de manera correcta al jardín infantil y colegio de Juan Fernández, sumado a los medicamentos para las personas que los necesitan.

Así lo dijo a conocer el alcalde Pablo Manríquez, quien le solicitó ayuda al Gobierno para que pueda acelerar la llegada de una nueva embarcación hacia el territorio insular.

